

[Retour à l'accueil](#)

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME 29 janvier 2023

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissessaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 17 h.

Nouvelles et événements de la semaine

Journée Mondiale de la vie consacrée, samedi 4 février 2023

Chaque année, la Journée Mondiale de la Vie consacrée est soulignée en la fête de la Présentation du Seigneur au temple, le 2 février. À Montréal, pour souligner la 27^e édition de cette fête, nous aurons la joie de participer **à la célébration eucharistique présidée par Mgr Christian Lépine le samedi 4 février prochain, 10h30, au Sanctuaire Marie-Reine-des Cœurs (5875 rue Sherbrooke Est, Montréal, métro Cadillac).**

Tout le monde est invité ! La Messe sera aussi transmise en direct sur YouTube, au lien : <https://www.youtube.com/@EglisecatholiqueaMontreal/streams>.

Cette journée est l'occasion de remercier Dieu pour tant d'hommes et de femmes consacré.e.s, mais également afin de prier pour elles, ainsi que pour de nouvelles vocations, et sensibiliser les jeunes à la réalité de la vie consacrée.

En cette année du synode sur la synodalité, où nous sommes exhortés à « marcher ensemble », interrogeons-nous : « *Qui sont les sœurs, les frères, les personnes consacrées qui vivent dans nos Paroisses et dans nos quartiers ? Sommes-nous conscients que nous sommes ensemble en mission ?* ».

Je vous invite à mettre en évidence cette journée et, si possible, à poser un geste de gratitude et de fraternité aux hommes et aux femmes de vie consacrée qui vivent dans votre paroisse.



HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30
Dimanche : 8 h 30
11 het sur ZOOM

ID 837 4369 4606 - mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/83743694606>

Expérience du Dimanche : Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site paroissiale <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30
Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30
Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi 17 h - 18 h
Mardi, jeudi et samedi : 9 h - 10 h

Partage biblique

Lundi : 14 h-15 h 30
Samedi : 9 h 30 - 11 h Zoom 841 6709 4101- MP 370037

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi 16 h 30 Zoom 850 8856 3699 - MP 370037

Légion de Marie

Mardi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h - 21 h Zoom seulement 899281 6257

Groupe jeunes ados

Samedi : 12 h - 15 h 30

Groupe jeunes adultes

Samedi : 18 h 30

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 28 janvier

8 h 30 : Thérèse Epossa Elisabeth Tchango
16 h 30 : Yvette Desrochers Fabienne

Dimanche 29 janvier

8h30 : Paul Ranger Gilles Ranger
11 h : Aux intentions des paroissiens Le curé

Lundi 30 janvier 16 h 30 : Georgette Beaumont Durocher Sa famille
Mardi 31 janvier 8 h 30 : Sacré Cœur de Jésus M. Doyon
Mercredi 1 février 16 h 30 : Louis Dagobert Élisabeth Tchango
Jeudi 2 février 8 h 30 : Intention de France-Pierre et Yrven Leur mère
Vendredi 3 février 16 h 30 : Léon (67^e ann.) Sa famille

Samedi 4 février

8 h 30 : Benoit Boucher (15^e ann.) Linette
16 h 30 : Anton Matuga Sa famille

Dimanche 5 février

8 h 30 : Élodie Ranger Gilles Ranger
11 h : Lise Bergeron Denyse Bergeron

VOS OFFRANDES DU 22 JANVIER

Quête : 1 000\$ Lampions : 276 \$



La pensée Aleteia de la semaine

« Dieu t'invite à faire ce que tu peux et à demander ce que tu ne peux pas »
Pape François

COMMENTAIRE BIBLIQUE DE LA SEMAINE

Invitation au groupe des ados

Depuis cet automne, un groupe de jeunes adolescents entre 12 et 16 ans se réunit de façon hebdomadaire pour échanger et avancer dans la foi. Débutant par un repas partagé, nos réunions sont composées de formation, de prière, de discussions et de temps plus ludiques pour se changer les idées et souder des liens.

Depuis la semaine dernière, nous avons débuté un cycle de formation qui vise à approfondir et à défendre notre foi.

Effectivement, dans le monde actuel, une foi qui n'a pas des racines profondes, tant intellectuelles que spirituelles, dans la tête et dans le cœur, est à la merci de toutes les mentalités plus ou moins bonnes qui parcourent dans le monde. Ainsi, nous creusons des questions de théologie du corps, d'apologétique auprès des autres chrétiens et d'autres religions, mais nous revisitons aussi la bible et les enseignements fondamentaux de l'Église. En effet, comment aimer cette dernière si nous ne la connaissons et ne la comprenons pas !

Notre groupe a aussi des aspirations à vivre des moments forts spirituellement.

Cet automne, grâce au support de la paroisse, nous sommes allés aux JMJ diocésaines, un moment fort d'Église et de rencontre avec d'autres chrétiens adolescents. Prochainement, nous désirons aller à Québec pour un pèlerinage sur les pas des saints qui ont marqué la fondation de notre pays. C'est pour cela que nous avons fait un financement avant Noël : nous tenons à vous remercier de votre contribution, et nous vous annonçons dès maintenant que nous reviendrons prochainement avec des gâteaux et pâtisseries pour votre plus grand plaisir et notre sanctification !

Si vous connaissez des jeunes qui seraient intéressés à se joindre à nous, faites-moi signe !

Paul-Émile Durand, stagiaire à Saint-Maxime

Invitation au groupe des jeunes adultes

Depuis quelques semaines, un espace et un temps de partage sont offerts aux jeunes adultes (18-39 ans) de la paroisse pour approfondir leur foi.

Se réunissant le samedi soir à partir de 18h30, le groupe des jeunes adultes a pour but de se soutenir et de creuser notre foi. Les rencontres sont axées sur la liturgie de la messe : prenant le temps de déplier et d'explorer toute la liturgie, nous partageons entre nous sur les textes proclamés afin de faire ressortir toutes les grâces et lumières que le Seigneur veut nous y donner. La célébration expliquée se veut un véritable cheminement dans le mystère qu'est l'eucharistie : comment ne pas désirer plus ardemment ce mystère si nous le comprenons toujours mieux !

Le but du groupe est donc de vivre ensemble pleinement notre foi par l'expérience de la liturgie, mais aussi de partager, de prier ensemble et de se soutenir. Comme le dit si bien cet adage connu : un chrétien seul est un chrétien en danger ! Si vous êtes intéressé par ce groupe, n'hésitez pas à venir me voir pour en discuter, ou simplement de venir nous rejoindre un samedi. Comme dirait Saint-Jean, « Venez et voyez (Jean 1, 39) »

Paul-Émile Durand, séminariste à Saint-Maxime

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Je laisserai chez toi un peuple pauvre et petit » (So 2, 3 ; 3, 12-13)

Lecture du livre du prophète Sophonie

Cherchez le Seigneur, vous tous, les humbles du pays, qui accomplissez sa loi.

Cherchez la justice, cherchez l'humilité : peut-être serez-vous à l'abri au jour de la colère du Seigneur.

Je laisserai chez toi un peuple pauvre et petit ; il prendra pour abri le nom du Seigneur. Ce reste d'Israël ne commettra plus d'injustice ; ils ne diront plus de mensonge ; dans leur bouche, plus de langage trompeur. Mais ils pourront pâître et se reposer, nul ne viendra les effrayer.

– Parole du Seigneur.

PSAUME

R/ Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux ! (Mt 5, 3)

Le Seigneur fait justice aux opprimés ;
aux affamés, il donne le pain,
le Seigneur délie les enchaînés.

Le Seigneur ouvre les yeux des aveugles,
le Seigneur redresse les accablés,
le Seigneur aime les justes.

Le Seigneur protège l'étranger,
il soutient la veuve et l'orphelin,
le Seigneur est ton Dieu pour toujours.

DEUXIÈME LECTURE

« Ce qu'il y a de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi » (1 Co 1, 26-31)

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens

Frères, vous qui avez été appelés par Dieu, regardez bien : parmi vous, il n'y a pas beaucoup de sages aux yeux des hommes, ni de gens puissants ou de haute naissance.

Au contraire, ce qu'il y a de fou dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi, pour couvrir de confusion les sages ; ce qu'il y a de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi, pour couvrir de confusion ce qui est fort ; ce qui est d'origine modeste, méprisé dans le monde, ce qui n'est pas, voilà ce que Dieu a choisi, pour réduire à rien ce qui est ; ainsi aucun être de chair ne pourra s'enorgueillir devant Dieu. C'est grâce à Dieu, en effet, que vous êtes dans le Christ Jésus, lui qui est devenu pour nous sagesse venant de Dieu, justice, sanctification, rédemption. Ainsi, comme il est écrit : *Celui qui veut être fier, qu'il mette sa fierté dans le Seigneur.*

– Parole du Seigneur.

ÉVANGILE

« Heureux les pauvres de cœur » (Mt 5, 1-12a)

Alléluia. Alléluia.

Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux !

Alléluia. (cf. Mt 4, 23)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait.

Il disait : « Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage. Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu.

Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! »

– Acclamons la Parole de Dieu.

[Retour à l'accueil](#)